

## Burundi : La charge virale enfin disponible

RFI, 18 décembre 2018 PRIORITÉ SANTÉ - Par Caroline Paré, Igor Strauss Coup de projecteur sur l'accès aux tests de mesure de la charge virale, au Burundi. Des analyses essentielles dans le suivi de l'efficacité des traitements pour les patients porteurs du VIH. Cette mesure est une des conditions nécessaires pour atteindre le 3<sup>e</sup> "me 90" de l'objectif mondial fixé par l'ONUSIDA du 90-90-90 à l'horizon 2020, avec 90% des personnes sous traitement avec une charge virale indétectable.

L'accès à ces tests constitue un défi en matière d'équipement, de maintenance et de formation des personnels. Pour appuyer cette démarche sanitaire stratégique, un consortium de partenaires français (Solthis, ANRS, Expertise France et Sidaction) a lancé en 2013, le projet OPP-ERA au Burundi, au Cameroun, en Côte d'Ivoire et en Guinée Conakry, pour améliorer le suivi des personnes vivant avec le VIH/sida grâce à un accès élargi à la charge virale. Quels en sont les résultats ? Comment vivent les malades du sida aujourd'hui ? Un reportage au Burundi d'Igor Strauss. Ecouter sur RFI

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});